



# 煌めけ真壁っ子

学校便り 第 16 号  
令和5年1月23日発行  
学校長 津嘉山 博好

## 3学期が始まりました

1月6日(金)に3学期の始業式がありました。代表の子供たちが今年の目標を話してくれ、新しくスタートをきることができました。また、新しく3人の仲間が増えました。



新型コロナやインフルエンザの感染者が増えてきています。手洗い等に気をつけながら健康に過ごせるように努めて参ります。

ご家庭でもお気を付けください。

## 2月の行事予定

- 1日(水)学校安全日  
委員会活動
- 3日(金)新中1オリエンテーション(三和中)
- 6日(月)読み聞かせ
- 7日(火)新1年生入学説明会
- 8日(水)お話朝会  
委員会引き継ぎ式
- 14日(火)県学力到達度調査(5・6年生)
- 16・17日(木・金)宿泊学習(5年生)
- 22日(水)隣学年朝会  
新1年生お招き会

## 書き初めに取り組みました

1月10日(火)に書き初め会を行いました。1・2年生は硬筆で、3年生以上は毛筆で取り組みました。ボランティアで講師の先生方を招きご指導いただいたおかげで、どの子もしっかり書くことができ、納得のいく仕上がりになったのではないかと思います。



## 校内持久走大会での応援、ありがとうございました(1月13日)

「途中で歩こう思ったけど、お母さんたちの顔が見えたから最後まで頑張ろうと思って走った。」ある1年生の感想です。保護者の皆様の力は絶大です。応援ありがとうございました。



## 真壁老人会と交流しました（昔遊び）



1月20日(金)に真壁の先輩方から昔遊びを教えてくださいました。子供たちにとっては、昔遊びではなく、知らなかった新しい遊びという感覚のようでした。もっと遊びたいという感想を持つ子がたくさんいました。楽しい時間が持てたようです。



## 普段の授業から



1年(算数)



2年(体育)



3年(外国語)



4年(算数)



5年(社会)



6年(学級会)



ハッピー1組



ハッピー2組



ハッピー3組

どの学級でも落ち着いて学習ができています。高学年は自分たちで学習を進めることもできます。

令和の日本型教育という言葉がマスコミに登場し、学校では個別最適な学びと協働的な学びを往還しながら学習を進めることと、GIGA スクール構想(一人一端末の活用)による ICT を活用した学びの実現が急務となっています。日本やその他の OECD 参加諸国は、2030年までにWell-being(幸せになる)をゴールとして設定し、その実現に向かうということからきています。ICTを上手く使う能力は、これからの時代を生きるための必須の能力であるということです。しかし、使い方を誤ると、健康被害が生じることから、ICTとのつきあい方を社会全体で考える必要性に迫られています。幸せになるためには、問題を見つけ・解決する力に加え、健康で人と関わることが重要です。